



奉仕しよう みんなの  
人生を豊かにするために

# 週報Rotary



所沢西ロータリークラブ  
RI第2570地区 第3グループ

会 長：師岡 友次      副 会 長：小暮 博文  
幹 事：本橋 源太郎    会長エレクト：荻野 陽一  
クラブ管理運営委員長：内野 忍

例会場：〒359-1127 埼玉県所沢市星の宮1-3-5 ベルヴィ ザ・گران      TEL.04-2923-4122  
事務局：〒359-1118 埼玉県所沢市宮本町2-22-25 角田ビル3F      TEL.04-2926-1666  
例会日：毎週火曜日 (PM12:30~13:30)      FAX.04-2926-5151  
E-mail nishirc@dream.ocn.ne.jp      HP <http://www.tokorozawa-nishirc.net/>

**4つのテスト** ①真実かどうか ②みんなに公平か ③好意と友情を深めるか ④みんなのためになるかどうか  
1.点鐘…会長      2.斉唱…ロータリーソング      3.来賓紹介      4.会長・幹事報告      5.委員会報告

## 第 1644 回例会 2021・11・2

ニコニコ 60,000 円

累計 212,000 円

卓 話	例会当番	記念祝福
11/2 卓話 予定	須澤 一男	<b>11月会員誕生</b>
11/9 例会取り消し		小暮 博文 木村 孝子
11/16 ミュージカル落語家 三遊亭 究斗様	鈴木 伴忠	<b>11月ご夫人誕生</b>
11/23 例会取り消し		本橋 章子 内田 千景 本橋 育代

■出席報告	
月 日	10/5
会員数	34
出席者	28
出席率	82.3%
前回修正	76.5%

### 会長の時間

師岡 友次



皆様こんにちは。前回の例会 7月 27 日以来の例会になります。

振り返ってみるとオリンピック：パラリンピックと開催される中で新型コロナウイルス感染の「第5波」では、変異ウイルス「デルタ株」が流行し、全国で感染が急拡大しました。東京都では6月中旬には400人前後だった新規感染者数が7月に入ると一気に1000人を超え8月には過去最多の5773人に上りました。毎日夕方発表される感染者数に驚いていました。

新型コロナウイルス対策で、19都道府県に発令されていた緊急事態宣言と8県に適用中のまん延防止

等重点処置は9月30日をもって解除されました。

又、2月に始まったワクチン接種で2回完了した人は9月末で58.7%になり10月中には国民の7割が接種を終える見通しだそうです。

しかし感染すると以前は、感染者は「入院か宿泊療養」でしたが、感染拡大地域では軽症者は「原則、自宅療養」になりました。自宅療養中に容体が悪化しても入院先が見つからず困ったり、同居家族に感染との報道をよく耳にします。

感染対策として、マスク：手洗い：消毒：換気等に気を付けて生活することが必要不可欠だと思います。皆さんと一緒に気をつけましょう

### 幹事報告

師岡 友次会長

#### 理事会報告

♡ ガバナー補佐訪問・・・中止

ガバナー公式訪問・・・ZOOMにて開催 10/18(月)

♡ 10月は10月12日(火)以降の例会は 中止

♡ 秋のゴルフコンパ開催予定・・・但し 様子を見る

♡ クリスマスパティーについて・・・12/18(土)開催予定

- ♡ パス会長会・・・11月5日（金）堤新亭 18時～
- ♡ 吉安扶輪社訪問は中止・・・内田パス会長様がラインで連絡なさいました。
- ♡ 新年会 来賓 藤本市長様へ招待状
- ♡ フロントリーグサッカー大会協賛・・・1万円 承認

### 幹事報告

- 🌸 2021年10月のRIレート 1ドル=112円
- 🌸 米山梅吉記念館 館報 2021秋号 Vol.38  
ハライトよねやま 257号 258号
- 🌸 ロータリー記念誌購読のお願い 1冊 6,600円
- 🌸 第3グループ IM 開催について・・・2/27（日）  
ホテル・ホテルイジ 飯能 sta.
- 🌸 地区研修セミナー開催・・・10月9日（土）  
13:30～ 国立女性教育会館
- 🌸 第1回国際奉仕委員会 2021～22セミナー  
11月28日（日）ガーデンホテル紫雲閣 2F
- 🌸 ガバナ月信原稿締切日のお願い・・・毎月15日必着
- 🌸 バギオだより 2021年9月号 Vol.86
- 🌸 例会変更・・・入間 RC、飯能 RC、入間南 RC、  
所沢 RC、新所沢 RC、所沢東 RC  
所沢中央 RC
- 🌸 週報・・・入間南 RC、所沢中央 RC

### ニコニコボックス

内田 学

- 師岡 友次 テイチンさん、島崎さん 所沢西ロータークラブによろこそ。卓話宜しくお願いします。
- 本橋 正夫 本日は埼玉県議会に行き、モレールの応援をします。
- 石井 秀夫 国際大会 推進委員会委員 奨学生カウンセラー 島崎 義春様 ローター米山記念奨学生 テイチンさん 本日は有難うございます。どうぞ宜しくお願い致します。
- 内田 学 島崎様 テイチン様 よろこそ 所沢西 RC へ。本日は宜しくお願いします。
- 内田 学 御無沙汰です。9月中に、カメラでの検査を受けましたが、大丈夫でした。
- 恒良 裕子 行田さくらロータークラブ 島崎様 テイチンさま よろこそ西ロータークラブへ。有難うございます。

- 内野 忍 島崎様 テイチン様 本日は宜しくお願いします。
- 大原 律子 お久しぶりに皆様のお元気な顔を拝見させていただき、嬉しいです。

### 財団・米山委員会委員長 木村 孝子



今年度、ロータリー財団・米山委員会へのご寄付ありました事をご報告させていただきます。9月のロータリーレートは 110円です。

ポールハリスフェローに木下 精基さん マルチプル・ポールハリスフェローに 鈴木 真澄さん 2回目 内田 学さん 6回目のご寄付を戴きました。ご協力ありがとうございました。



- \* 国際大会推進委員会委員 奨学生カウンセラー 島崎 義春様 行田さくらロータークラブ



卓話 <マレーシアの紹介と現在力を  
入れていること>  
米山奨学生 ティチン (マレーシア)  
尚美学園大学 4年生



皆さん、初めましてこんにちは、マレーシアから参りました、ティチンと申します。今は尚美学園大学の4年生です。今日は国の紹介と現在力を入れていることの二つのテーマに分けて話したいと思いますので、何卒よろしくお願ひいたします！

まずはマレーシアについて色々紹介したいと思います。マレーシアは多民族国家で、様々な人種が共存する国です。各民族には自分の文化や言葉を持っています。マレーシアはシンガポールの隣にある、面積は33万平方キロメートルで、人口は約3千万の国です。気温に関しては、赤道に近いので、毎日33度くらいで、ほぼ全年夏とでも言えます。



次は、美食です。マレーシア人は辛いもの大好きな人が多いので、料理も辛い料理が多いです。例え、ナシレマとラクサです。また、マレーシアのマックしか売られていないバーガーはこちらのスパイシーマックデラックスです。

マレーシアの紙幣を紹介します。マレーシアの紙幣はとても色鮮やかです。紙幣の中に、国花、国を代表する花、ハイビスカスが乗っています。最後は、国歌を歌います。どうぞ聞いてください。

次は最近私が力を入れたことについて語りたいと思います。

最近埼玉県国際交流協会の子供との交流企画に参加しました。農園で子供達に国の紹介を行いました。外なので、プロジェクターを使えないので、タブレットを使って、スライドを見せながら紹介を行いました。皆さん大喜びで、とても興味津々でした。その後は一緒にゲームを行い、英語の絵本を子どもたちに読みました。

次は私の大学の学園祭についてです今年残念ながらオンラインになりました。私は「バーチャルSNS」、クラスターは仮想空間を作って、アバターを作り、ゲームのように学園祭をしよう！という企画を学校に出しました。幸い、この企画は8月に承認されて、今私は最高責任者として全体の管理を行っています。10月まで3か月もないので、本当にみんな集めるかどうかでヒヤヒヤしてましたが、協力者が多数いましたので、今は順調に作業進んでいます。

コロナの中「バーチャルで繋ぐ」がキーワードになっていると思います。私の母の友人が経営しているマレーシアの旅行会社はバーチャルツアーという概念を考えて、私は翻訳者と司会進行役を今させて頂いています。マレーシアのロータリー米山学友会もバーチャルツアーを行いました。当時は青森県弘前市です。

そこからさらに進み、地方の観光協会とつないで、一緒にイベントを作ることになりました。現在は「TSUNAGARU つながる」という組織の一員として活動しています。テーマはANIMATION+TOURISM アニメ観光です。コスプレと観光をつなぎ、最初に紹介を行ったところは奈良市柳生町です。旧柳生中学校のコスプレ撮影会と連動するオンラインイベントを開催しました。世界的に活躍する九人のコスプレイヤーを招いて、柳生をの魅力を伝えながら、国際交流会を開きました。一回目のイベントでライブの視聴回数は2万人くらい達成し、日本のみならず、海外の視聴者からも柳生という美しいところをさらに知ることができました。

以上になります。ご清聴いただきありがとうございます。ありがとうございました。

今週の担当 内野 忍